



Un programme de jeu pour favoriser l'intégration sociale des enfants en bas âge et de leurs parents !

Les enfants apprennent grâce au jeu

Les enfants aiguisent leurs sens

Les enfants enrichissent leur vocabulaire

Enfants et parents découvrent de nouvelles activités

Enfants et parents prennent plaisir à jouer ensemble

Enfants et parents élargissent leur réseau social

Les parents renforcent leurs compétences parentales



Apprendre en jouant

Un programme de jeu et d'apprentissage en faveur de l'intégration sociale des familles avec enfants en âge préscolaire



petits:pas



Programme « Apprendre en jouant, petits:pas »

« Apprendre en jouant, petits:pas » soutient le développement des enfants âgés d'environ deux ans, de manière ludique, afin de faciliter leur intégration sociale et scolaire. Il permet aux familles de rencontrer d'autres familles avec des enfants du même âge.

A qui s'adresse « Apprendre en jouant, petits:pas »

Ce programme de jeu et d'apprentissage s'adresse à des familles n'ayant pas de place en crèche et disposant d'un réseau social restreint.

Comment participer Sur demande des parents, de l'infirmière petite enfance, d'un pédiatre ou de tout autre professionnel en accord avec les parents, un rendez-vous sera organisé avec la coordinatrice.

Visites à domicile Les parents et leurs enfants reçoivent la visite d'une intervenante à domicile chaque semaine, environ une heure pendant 9 mois, puis tous les 15 jours.

Apprendre en jouant Lors de chaque visite, l'intervenante à domicile propose à la famille une activité de jeu à réaliser. Puis des activités de groupe sont organisées.

Informations supplémentaires Le programme se déroule sur deux périodes de 9 mois. Il n'y a pas d'activité prévue pendant les vacances scolaires. Participation de CHF 10.- par mois.

